

Fecha <b>17.11.2024</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## EL CORREO ILUSTRADO

### Abunda sobre propuesta presidencial de banco de semillas

Se puede ser optimista ante el importante pronunciamiento de la Presidenta de la República acerca de las semillas, hace algunos días. Podemos agregar que este plan podría hacerse realidad creando un gran banco de semillas mejoradas de diversos **alimentos** que se consumen en México. Para asegurar el rumbo hacia la soberanía **alimentaria**, la titular del Ejecutivo informó hace algunos días que este propósito sería realizado desde Zacatecas, empezando 2025, con la Productora de Semillas del Bienestar, (Prosebien), un plan estratégico tanto para nuestro país como para muchos otros.

La vertiente podría ser: semillas de calidad, fertilizantes, tierras oxigenadas y **agua** apropiada para riego más la de temporada de lluvia; se activaría buena producción de **alimentos** de calidad, tanto para consumo interno y exportación en menor medida.

Posteriormente este plan puede ir acompañado por mejores **precios** de garantía para pequeños y medianos **productores** que serían alentados y beneficiados

en lo posible. ¿Por qué es importante este plan? Basta ir a los tianguis de compras para darse cuenta que algunos cereales, frutas y verduras ya se dejaron de producir en tierras mexicanas y vienen de otras partes.

El complemento comercial es correcto: asegurar la soberanía **alimentaria** en cuanto a lo que se produce aquí sería mejor.

Para mantener la salud debemos cuidar, ante todo, lo que comemos, libres de glifosatos, podemos evitar caer en los planes de grandes **productores** trasnacionales como Monsanto y sus filiales que han pretendido apoderarse de las semillas a nivel internacional, manipulándolas en sus laboratorios para producir más **transgénicos**, que se sabe, perjudican la salud y contaminan la tierra una vez expuesta a estos.

Es perverso el plan de estos monopolios porque afectan además la **economía** del **campo**. México debe salir a tambor batiente en las controversias contra el **maíz transgénico** en los tratados del T-MEC.

Luis Langarica

